

# Spielbericht für das Jahr 2011/2012

## Abteilung: Radpolo

Das Jahr 2011 war wieder eines der erfolgreichsten Jahre für die Wendelsteiner Radpoloabteilung.

Es ist eine rege Trainingsteilnahme zu verzeichnen.

Im Ligabetrieb stehen wir mit:

- 1 Juniorinnen-Team
- 2 Elite-Teams
- 2 Herren-Teams
- 1 Hardcourt Polo Team

Weitere Spielerinnen und Spieler sind regelmäßig im Training aktiv.

In 2011 haben wir an 23 Turnieren ( absoluter Rekord ) teilgenommen, bzw. ausgerichtet:

Im Ligabetrieb nehmen wir mit 1 Elite Team in der Hessen/Bayernliga, sowie mit 2 Mannschaften in der 2. Bundesliga, einem Juniorinnen Team in der Hessenliga und zwei Herren Teams teil.

Seit 2010 haben wir das Fixi-Polo in unseren Reihen aufgenommen. Diese Polo-Art wird weltweit gespielt. Teilgenommen wurde bei der DM in Hanover ( 8.Platz von 38 ), bei der EM Quali in München ( 9. Platz von 27 ) sowie bei einem Vorbereitungsturnier in der Tschecholslowakei ( 5. Platz von 21 ).

Im Herren-Radpolo richten wir am 07.04.2012 den zweiten Spieltag im Bundespokal aus, wozu wir alle Vereinsmitglieder herzlich einladen unsere zwei Mannschaften zu unterstützen.

Der Damen Bundesligaheimspieltag findet am 28.04. statt.

Das Halbfinale Juniorinnen zur Deutschen Meisterschaft wird am 31.03.12 in Wendelstein ausgerichtet. Auch hier erbitten wir Puplicumsunterstützung.

Das Beste Resultat in der Radpolo Vereinsgeschichte haben Svenja Heim und Carolin Weber mit dem Dritten beim Deutschlandpokal in Bremen erreicht.

Bisher war für Bayerische Mannschaften maximal das Erreichen eines Halbfinals möglich. Die Gegner im Finale bestanden auch komplett aus Mannschaften der 1.Bundesliga, was den Erfolg nochmals aufwertet.